

Le Bureau International Jeunesse

Bureau International Jeunesse – Fédération Wallonie-Bruxelles

Retour sur le Bel-J Day en vidéo !

amal.hamich@cfwb.be · Friday, October 7th, 2022

“Un grand Programme pour un petit Pays “

Savez-vous que le vendredi 30 septembre dernier, le **programme Bel’J** qui existe depuis 2009 a rassemblé une cinquantaine de personnes des 3 Communautés linguistiques de Belgique au centre de Bruxelles **pour le lancement de son nouveau site et nouveau logo** ? En présence des trois Ministres de la Jeunesse, des représentants des Ministères et des Agences, de jeunes et animateurs de jeunes, il a permis d’échanger des expériences, discuter de nouveaux futurs projets et d’évaluer le programme.

Une réception et un moment de réseautage ont clôturé cette belle après-midi de rencontres.

Encore merci à toutes et tous pour votre venue !

Voici également quelques photos de l’évènement :







© Photographe : Pieter Doms

This entry was posted on Friday, October 7th, 2022 at 11:03 am and is filed under You can follow any responses to this entry through the [Comments \(RSS\)](#) feed. Both comments and pings are currently closed.